

## Paroisse de la Sainte Famille

### Célébration de rentrée des enfants du catéchisme.

Après les mois difficiles vécus par les familles, parents et enfants se sont réunis à l'église le 25 Septembre dernier pour participer à la célébration de rentrée. Tous ont chanté de tout cœur " Mets ta joie dans le Seigneur " et écouté attentivement l'Evangile de Marc 6,1-3. Après avoir essayé de bien répondre aux questions posées par l'abbé, celui-ci, dans son homélie, a rafraîchi la mémoire de chacun en rappelant le sens exact du mot " catéchisme " qui signifie " résonner " mais aussi à la fois enseigner et informer.

Après quelques instants de méditation dans le silence, les enfants ont retrouvé leur énergie pour prier le Notre Père Glorius, mettre leur vie dans les mains de Marie avec « Marie, je te dis merci » ces deux chants appris en catéchèse.

A la fin de la célébration, petits et grands reçurent un signet reprenant l'une des phrases tirées du texte de l'Evangile précisé ci-dessus.

Ce fût une belle célébration vivante sous le regard de Dieu à qui nous rendons grâce et à qui nous demandons de nous donner du courage pour persévérer dans notre foi et ce malgré la conjoncture actuelle.

MF